

Wissenschaftliche Experimente zeigen, dass es nahezu UNMÖGLICH ist, ein Atemwegsvirus auf eine andere Person zu übertragen | 1

Professor Carl Heneghan und Tom Jefferson hoben hervor, wie schwierig es für jemanden ist, eine grippeähnliche Krankheit auf eine andere Person zu übertragen. Sie heben Experimente hervor oder fordern Studien heraus, die lange vor C. (Zensur) mit Rhinoviridae durchgeführt wurden, die Erkältungen verursachen.

[Experiments Show How Difficult It Is to Infect Others with Influenza-Like Illnesses](#)

Und man stelle sich vor, wie schwierig es ist, wenn nur Computermodelle, wie in den letzten Jahren, übertragen werden sollen. Es geht gar nicht, da sie gar nicht existieren.